



# URGENTE

**La noche del 11 de diciembre se incendiaron de manera intencional algunas casas del campamento migrante de Vallejo.**





**No hay víctimas que lamentar, pero varias familias migrantes lo perdieron todo.**

Desde el Grupo de Monitoreo Frontera Centro queremos reiterar que las autoridades mexicanas son **responsables**:

- El gobierno de la CDMX porque ha incumplido su obligación de garantizar alojamiento digno, seguro y suficiente para las personas y familias migrantes en tránsito y espera de sus procesos de asilo y regularización migratoria.
- El Instituto Nacional de Migración (INM) porque no ha facilitado procesos de regularización migratoria para que las personas puedan estar de manera segura en el país ya sea de manera temporal o permanente.

## **Urgimos al gobierno de la Ciudad de México a:**



Establecer medidas interinstitucionales orientadas a garantizar la seguridad de personas y familias migrantes que se encuentran en situación de alta vulnerabilidad.

**Es urgente prevenir toda posibilidad de repetición de estos condenables hechos**